

Fidel et Raul Castro saluent le nouveau gouvernement du Salvador



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et le chef d'état cubain, Raúl Castro, ont adressé des salutations fraternelles au gouvernement et au peuple du Salvador, à l'occasion de la cérémonie de passation du pouvoir.

Le nouveau président, qui est l'un des leaders historiques du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale a lancé une convocation à un accord national permettant de résoudre les principaux problèmes du pays et de donner plus et des meilleures opportunités à toute la population.

Au cours d'un rassemblement sur la Place Civique de la capitale salvadorienne, préalablement à la prise de possession de Salvador Sánchez Cerén, Salvador Valdés Mesa, vice président du Conseil d'État et des Ministres de Cuba a transmis le message et a mis l'accent sur l'amitié et les liens historiques unissant les deux pays.

Salvador Valdés Mesa conduisait la délégation cubaine à la cérémonie d'investiture du nouveau président salvadorien qui a souligné dans son discours son engagement avec l'intégration latino-américaine, avec la justice sociale et dans le combat contre la corruption.

Salvador Sánchez Cerén a fait savoir que son gouvernement accordera la priorité à la sécurité, à la santé, à l'emploi et à l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24748-fidel-et-raul-castro-saluent-le-nouveau-gouvernement-du-salvador>



Radio Habana Cuba